

Les femmes cubaines exigent la levée du blocus



La Havane, 24 octobre, (RHC).- Des membres de la FMC, la Fédération des Femmes cubaines, ont organisé des rassemblements dans les parcs de divers territoires cubains pour dénoncer les dégâts causés par le blocus étasunien contre Cuba et les véritables prétentions du récent décret présidentiel d'Obama.

Les femmes cubaines ont insisté sur le fait que l'on ne pourra pas parler de normalisation des relations bilatérales tant que le blocus économique, commercial et financier persistera.

Les membres de la FMC ont signalé que le président Obama ne cache pas l'objectif de sa politique qui cherche à provoquer des changements dans l'ordre économique, social et politique de Cuba.



Radio Habana Cuba